



# 野田生小だより

令和5年7月24日 発行488号

二海郡八雲町野田生457番地2 ☎0137-66-2014 Fax0137-66-2953

## 学校の教育目標

- 考える子
- 強い子
- 正しい子
- 仲良い子

## 祈願と鎮魂

八雲町立野田生小学校長 宮川 高宏

ちょうどひと月前の6月18日、野田生交差点近くで大事故が発生し、5人の方の命が失われました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、ご遺族の皆様におかれましては、お力落としのことと存じますが、どうかご自愛くださいますようお願いしております。

事故当日は、鳴り響くサイレンやドクターヘリの音、迂回路となった町内はたくさんの車であふれ、ニュースやSNSでは様々な画像や動画がアップされました。地域が騒然とした一日でした。子どもたちはショックや怖い気持ちを抱いたり、普段使わないような人の生死に関わる単語を何度も聞いたり、次の日は気持ちがザワザワしているようでした。全教職員で心のケアから一日を始めようと、その週をスタートしました。

ひと月経ち、小中学校で犠牲者のために何か出来ないか考え、地域やPTAにも呼び掛け、「旗の波」交通安全運動を実施しました。たくさんの方々の参加・賛同をいただき、本当にありがとうございました。

3連休は野田生のお祭りでした。4年ぶりの復活です。家も子どもも減った、ここ野田生ですが、コロナ明け、久方ぶりの10人の子ども御神輿は、たくさんの地域の方をいっぱい笑顔にしました。ひと月前の交通事故は、本当に様々な影響を地域に及ぼしましたが、10人の子どもたちの「わっしょい、わっしょい」という元気なかけ声が、農家の豊作、漁師の大漁、牧場の疫病退散、そして交通安全と鎮魂の想いや願いになっていったなあと、しみじみ思いました。

いよいよ夏休み。子どもたちは家庭や地域に戻ります。どうか、今度は野田生の皆さんが子どもたちに声をかけてあげてください。皆様の温かい応援、今学期もありがとうございました。



交通事故をゼロを願って、  
生、PTA、地域の方々に…

地域の方々からたくさんの  
応援をいただきました。あ  
りがとうございました。

## 参観日・学級懇談



7月10日（月）参観日を実施しました。子供たちの学習の様子はいかがでしたでしょうか。1年生は入学してから3カ月。姿勢よく、落ち着いて学習に向かう姿をご覧いただけたのではないのでしょうか。特に低学年の子供たちは保護者の方に見てもらうことで張り切って学習していました。上級生もじっくり考えたり友達と交流したりしながら学習を深めることができました。

## 全校での取り組み・水泳学習

山越小学校と合同学習を始めました。子どもたちも普段とは違うお友達との学習に意欲が高まり、どんどん上達しています。教員も山越小の先生との連携を深め、指導力向上に励んでいます。できることが増えてますので、夏休み中にぜひプールに連れて行ってあげてください。



## 北海道新幹線 トンネル工事見学



3校合同学習となりました。トンネルの作り方や、未来の北海道について学びました。

## 4年ぶり『子ども神輿』

4年ぶりに実施しました。4年生から下の学年は初めての子ども神輿です。地域の方々の健康や安全をお祈りしながら巡回しました。たくさんのご祝儀も上がりました。ありがとうございました。



## 夏休み

7/25（火）から30日間の夏休みに入ります。自分で立てためてを意識し、規則正しい生活を送ってほしいです。配付いたしました野田生小「夏休みの生活」、八雲町「夏休みの過ごし方」をご家庭でも今一度ご確認いただき、夏休みの暮らし方についてお話しいただければと思います。特に、交通事故、夏型の事故、不審者等の被害にあわないよう声かけをお願いいたします。

◎子供会からの連絡（オンラインラジオ体操会）

ラジオ体操

【25～28日の6：30～6：40】ラジオ体操ですが、今年度もオンラインで実施することとなりました。カードを配付しますので、休み中の生活習慣向上等のため各家庭で取り組んでみてください。



## 8月の予定

		7/25（火）～8/23（水）夏季休業
25/26		オンラインラジオ会～29日
9	水	全校オンライン顔合わせ10:00
10	木	学校閉庁日
11	金	山の日
14	月	学校閉庁日
15	火	学校閉庁日
23	水	開校記念日
24	木	夏休み明け集会 3時間授業 給食なし
25	金	水泳学習
28	月	トウモロコシ収穫体験学習
30	火	合同宿泊研修（5年）～31日

野田生小ホームページ

学校情報更新中！

野田生小

検索

